



**DAMC 05**

---

Düsseldorfer Automobil- und Motorsport-Club 05 e.V. im ADAC

## **Newsletter / Online-Spiegel**

Mai 2021

## Starker Auftritt in der CUP3

Das Team KKraemerRacing hat mit dem Porsche 918 (Startnummer #978), unserem Clubkameraden Yevgen Sokolovskiy und den Fahrern Dr. Afschin Fatemi und Steffen Höber einen respektablen 6. Platz in der stark besetzten Klasse CUP3 erreicht. Das zweite KKraemer-Team (#977) rund um Karsten Krämer erreichte den 4. Platz.



## Wilder Saisonstart beim Alfa-Team

Was für ein Saisonstart für unser Alfa-Team: Komplettneuaufbau mit Motorrevision über'm Winter, 1. Lauf gut. Nach einem Motorplatzer mit Komplettverlust (Wanne & Öl) bei der GLP 2 musste unser Alfa-Team kurzfristig einen neuen und nicht an jeder Ecke verfügbaren Motor organisieren.

Dank super Werkstatt haben die Kollegen das noch rechtzeitig hinbekommen und starten dieses Wochenende wieder



Clubleben wie aus dem Lehrbuch Motorplatzer und auf eigener Achse angereist, und nun? Kein Problem, Autos getauscht, Alfa auf den Hänger und ab in die Werkstatt

## Doppelstart in der RCN und 24-Quali

Starkes Wochenende für unser Clubmitglied Serge. Mit Team Racewerk, startet er am selben Wochenende erst in der RCN zusammen mit Christian Schotte mit der Startnummer #327 und am Sonntag zusammen mit Jörg Schönfelder, Hans-Joachim Legermann und noch einmal Christian Schotte mit der Startnummer #105 in dem 24-Quali-Rennen. Beide male waren sie



in einem BMW 325i E90 unterwegs.

---

## GT4-Start im 24-Quali-Rennen

Unser Clubmitglied Yevgen Sokolovskiy ist mit dem Team KKraemerRacing auf einem Porsche 718 Cayman GT4 und zusammen mit Heiko Tönges beim 24-Quali-Rennen an den Start gegangen.



## Erfolgreiche Ergebnisse in der GLP

Mal wieder drei Teams des DAMC 05 bei der GLP. Auch dieses Mal wurden wieder gute Ergebnisse eingefahren.

Bei den Einzelergebnissen wurden Platz 17, 34 & 40 erreicht und damit ergibt sich in der Mannschaftswertung Platz 4 von 7 für die DAMC05-Mannschaft.



## RCN GLP-Nürburgring im Auwind

Die GLP am Nürburgring im Aufwind. Beim ersten Lauf nahem 114 Teams teil. Im zweiten Lauf des Jahres, waren es dann schon 131 Teams und im dritten Lauf im Rahmen des ADAC 24h Qualifikationsrennens, traten 154 Teams an den Start.

Mit ihrer ersten Bestätigungsrunde setzten Sarah Rotterdam und Carsten Sieg eine erste Marke. Mit ihrem Audi A1 fuhren sie für den DAMC 05 mit einer Null-Runde direkt auf P1. Knapp dahinter für den MSC Sinzig im ADAC, Thomas und Patrick Achten mit 0,1 Fehlerpunkten.

Nach der zweiten Bestätigungsrunde verschoben sich die Platzierungen an der Spitze jedoch schon und Oliver und Udo von Fragstein übernahmen die Führung.

Der Sieg der Veranstaltung ging auch an Oliver und Udo von Fragstein mit 1,3 Fehlerpunkten.

„Sieger der Herzen“ waren diesmal sicherlich Andreas Neier und Falk Mellentin. Diese hatten vor 2 Wochen beim Lauf einen technischen Ausfall. Ursache war dort ein Loch in der Ölwanne des roten Alfas. In der Werkstatt musste man leider feststellen, dass der Motor nicht mehr zu retten war. Nach drei Tagen war jedoch ein Ersatzmotor gefunden, der dann auch schnell für den nächsten Einsatz eingebaut werden konnte. Das Team schaffte es nicht nur wieder an den Start zu gehen, sondern auch einen guten 17. Platz für die Mühen der letzten zwei Wochen.

In der Rookieklasse, die mit 58 Teilnehmern besetzt war, sicherten sich Marcel Kappelt und Florian Vereskala mit 20,5 Fehlerpunkten in ihrem BMW 330ci den Sieg. Die Mannschaftswertung konnte sich die Scuderia Augustusburg Brühl im ADAC sichern.



## HRA in Hockenheim

Clubmitglied Peter ist in der HRA (Historical Race Association) am Hockenheim gestartet.



## Weekend Heroes

Bei den Weekend Heroes waren wir nicht nur in der Orga unterwegs... In Rennen 1 der CTT ist unser Clubmitglied Uli mit dem Porsche 996 GT3 Cup auf Platz 6 gesamt und Platz 2 in der Klasse über die Ziellinie gefahren. In Rennen 2 konnte er sich steigern und erreichte sogar Platz 2 gesamt und holte den Klassensieg.



Der „Polopilot“ (und Sohn) Max ist nach dem Abflug in Hockenheim direkt wieder ins Auto gestiegen und hat in beiden Rennen das Fahrzeug erfolgreich ins Ziel gebracht.



## Nächste Termine



Am Mittwoch, 28.7.2021 um 19:30 trifft sich der DAMC 05  
zum Virtuellen Oldtimer- & Motorsport-Treff

Hier tauschen sich Mitglieder und Interessierte über Oldtimer, Autos und  
Veranstaltungen aus.

Das Event findet Online via WebEx-Session statt.